

# ASPIRASI WARGA

## 41 Personil DPD JNI Kabupaten Pangkep Dilantik, Resmi Diketuai Herman Djide

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM](http://PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 10, 2025 - 08:40



*Sebanyak 41 personil Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep resmi dilantik*

PANGKEP- Sebanyak 41 personil Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep resmi dilantik pada Kamis, 9 Januari 2025, di Rumah Jabatan Bupati Pangkep.

Pelantikan ini dilakukan di bawah kepemimpinan Ketua Umum DPP JNI DR. Ir.

Hendri Kampai, SH.,MH, melalui ketua DPW Sulsel Muh. Hasyim Hanis, SE, S.Pd., C.L.E melantik Ketua DPD JNI Kabupaten Pangkep Herman Djide.

Pelantikan yang dihadiri oleh sejumlah pejabat daerah tersebut, menandai dimulainya peran aktif JNI di tingkat kecamatan, desa, hingga dusun di seluruh Kabupaten Pangkep.

Dalam sambutannya, Herman Djide mengungkapkan harapannya agar jajaran JNI yang baru dilantik dapat bekerja sama dalam memperluas jaringan organisasi, serta berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di tingkat lokal.



“Dengan dilantiknya 41 personil ini, kita berharap JNI bisa lebih dekat dengan masyarakat, bekerja lebih maksimal di tingkat kecamatan, desa, dan dusun. Kami berkomitmen untuk menjalankan tugas dengan profesionalisme dan dedikasi yang tinggi,” ungkap Herman Djide.

Hadir dalam acara pelantikan tersebut, Bupati Pangkep, serta sejumlah tokoh masyarakat dan pemerintahan setempat yang turut memberikan dukungan dan apresiasi terhadap langkah JNI dalam memperkuat organisasi di daerah.

Diharapkan, dengan adanya pengembangan organisasi ini, JNI dapat memberikan dampak positif dalam pembangunan sosial, ekonomi, dan budaya di Kabupaten Pangkep.

Pelantikan ini menjadi tonggak awal bagi penguatan eksistensi JNI di Kabupaten Pangkep, dengan tujuan untuk lebih mempererat hubungan antara masyarakat dan pemerintah melalui program-program yang proaktif dan solutif.

(red-jni Pangkep)